

Des milliers de juifs ultra-orthodoxes israéliens protestent contre la réforme du service militaire



Jérusalem, 3 mars (RHC-AFP)- Des centaines de milliers de juifs ultra- orthodoxes israéliens ont envahi ce dimanche la ville de Jérusalem pour exprimer leur refus du projet de réforme du service militaire qui élimine l'exemption dont les étudiants des écoles religieuses bénéficient.

Les manifestants, tous vêtus de noir, bloquaient les entrées à Jérusalem et ont paralysé totalement le transport.

De récentes données démographiques signalent que les ultra-orthodoxes juifs représentent 10 % de la population israélienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16316-des-milliers-de-juifs-ultra-orthodoxes-israeliens-protestent-contre-la-reforme-du-service-militaire>



Radio Habana Cuba